

副町長就任

あいさつ



副町長 仲田 不二雄
なかた ふじお

町民の皆さまには、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。私、この度、1月1日付をもちまして、城里町副町長を拝命いたしました。その職責の重さに、改めて身の引き締まる思いでございます。

さて、地方自治体を取り巻く環境は、長期的な人口減少時代の中であり、少子・高齢化が急速に進行しています。これらにより、産業の衰退や就業構造の変化等々を招いており課題となっております。これらの諸課題に対し、上遠野修町長は「城里町総合計画」をもとに精力的に施策を展開し、少子化・高齢者福祉対策や空き校舎の活用、各種イベントを開催し、町外から

多くの方が城里町に訪れる等着実に進展が図られてきました。昨年9月に2期目を迎えられる、新たなまちづくりとして、第1に「安心の町づくり」、第2に「輝く町づくり」、第3に「快適な町づくり」を重点政策として掲げております。今後は新たなまちづくりの実現、

町政発展のため町議会の皆さま、職員と協力しまして、執行機関としての責務が果たせるよう、誠心誠意尽くしてまいりたいと考えております。

もとより、浅学菲才の身でございますが、町民の皆さま方のご指導、お力添えをいただき、これまでの町職員としての経験を活かしながら、町の将来像であります「人と自然が響きあいに輝く住みよいまち」づくりに専心努力いたします所存でございます。

何卒皆さまのご指導を賜りますようお願いを申し上げます、就任のあいさつとさせていただきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

平成30年度 町政懇談会報告

町の現状を皆さんにお伝えし、町政に対するご意見をいただくため、10月に町政懇談会(全3回)を開催しました。皆さんからいただいたご意見、ご質問の一部と進捗状況をお知らせします。

町政に関するご意見等は、目安箱でも随時お受けしています。皆さんのご意見をお寄せください。

目安箱設置場所

- 役場本庁舎1階
- 桂支所
- 七会町民センター



問 子育て支援を行っているが、将来的に人は地元に残ってくれるのか。

答 まずは出生数を増加させるために、子育てに必要な経費等を補助しています。また、「城里学びっく」を活用し、地元愛を醸成していきます。

問 常北幼稚園が廃園になる。影響はないのか。

答 町内保育園の定員を増員しました。

問 自治会の未加入者が増加している。加入促進対策はないか。

答 アイデアを募集し、加入促進対策を検討していきます。

問 集落センターの運営が厳しくなっている。町からの補助を検討してほしい。

答 地区公民館運営補助費の増額を検討していきます。

※その他、掲載できなかったご意見等と進捗状況は、町ホームページに掲載いたします。ぜひ、ご覧ください。



問合せ まちづくり戦略課

☎029-2688-3111

(内線220)

問 常北保健福祉センター2階のジム施設を土日にご利用できないか。

答 休日における利用は難しいです。七会町民センター「アットマール」のジム施設をご利用ください。

問 緊急時の無線放送は雨風等で聞こえないので無意味ではないか。

答 メール等で伝えるシステムを検討していきます。

問 水道管や水道施設の老朽化が進むが、料金の値上がり等はあるのか。

答 浄水場の設備強化や泉水道局から水を引くなどの案があります。町に一番いい方法を検討していきます。

問 町長は目安箱の意見書を確認しているのか。

答 提出された意見書・要望書はすべて確認しています。

問 要望に対する進捗の報告をしてほしい。

答 各課局から要望者への報告を徹底していきます。

問 こび山線の道路工事を早く行ってほしい。

答 県に早期完成と休工中の開放を要望しました。

問 国道123号線を大型車が通過するとマンホールが揺れ、振動が激しい。町で調査してほしい。

答 県が計画的に舗装を行っています。要望を続けていきます。